

Reconocimiento a los revisores de la revista Progaleno

Recognition of the reviewers of the Progaleno journal

Comité Editorial de la revista Progaleno ^{1*}

¹ Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey. Camagüey, Cuba.

* Correspondencia. Correo electrónico: juancb.cmw@infomed.sld.cu

La revista Progaleno de la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey se encuentra en su quinto año de publicación. Los miembros del Comité Editorial continúan trabajando para consolidar los logros alcanzados en el proceso de adiestramiento, revisión, edición y divulgación de los avances de la ciencia y de los métodos de investigación como prioridad.

Se actualizaron las instrucciones y se iniciará la práctica del arbitraje por pares abierto, como mecanismo para favorecer la transparencia en el proceso editorial. En el año 2022 iniciaremos la publicación continua, por volumen y números. Además, se trabajará en la indización en bases de datos para la socialización de la publicación estudiantil en ciencias de la salud.

Dr. Albio Pacheco Mejías.

Dra. Norys Tan Suárez.

Dra. Magda Lima Álvarez.

Dr. Ismael Ferrer Herrera.

Dr. C. María Cristina Pérez Guerrero.

Dra. Jacqueline Legañoa Alonso.

Dra. Miriela Betancourt Valladares.

En el año del centenario de la Federación Estudiantil Universitaria se continuará trabajando con esta organización para elevar la publicación científica estudiantil en Ciencias de la Salud en la Universidad Médica Camagüeyana.

Los resultados científicos alcanzados fueron posibles gracias a la colaboración de profesionales que desde su posición como revisores han permitido el cumplimiento de los objetivos trazados en un año difícil para la comunidad nacional e internacional. Deseamos expresar nuestro reconocimiento a quienes se desempeñaron de manera destacada durante la edición del Volumen 4, correspondiente al año 2021.

Dra. Leslie Juan Carmenates Baryola.

Dr. Luis Andrés Guibert Alonso.

Dra. María Mercedes Guerra Rodríguez.

MSc. Elizabeth Nicolau Pestana.

A todos, muchas gracias.